

# Balance. El proceso electoral

CÓRDOBA



REPRESENTANTES DE LA FEDERACIÓN DE EMPLEADOS Y EMPLEADAS DE LOS SERVICIOS PÚBLICOS DE UGT CÓRDOBA.

**EN UN GRAN PORCENTAJE HAN LOGRADO MAYOR NÚMERO DE DELEGADOS**

## UGT es la **primera fuerza sindical** en el Sector Público

De todos los procesos electorales celebrados, en más de un 51% han conseguido representación

**UGT**

Una vez finalizado el proceso de elecciones sindicales del pasado año, esta Federación de Empleados y empleadas de UGT de Córdoba se proclama una vez más, como viene siendo ya habitual año tras año, primera fuerza sindical en el ámbito del Sector Público. Desde UGT queremos agradecer el respaldo recibido por la mayoría de trabajadores/as públicos, que viene a avalar la dedicación y el esfuerzo de todos nuestros delegados y delegadas y las Secciones Sindicales de UGT que son los que realizan la acción sindical más cercana y que, como se ha comprobado, se ha valorado muy positivamente por todos los empleados/as públicos.

Un ámbito, el sector público, muy difícil por la cantidad de sindicatos que se presentan y obtienen representación. Solo en el 2019 se han presentado más de 25, muchos de

ellos con escasa participación, con intereses muy partidistas o localistas y que dificultan y complican la negociación colectiva, ya que deberían tener como principio el inte-

**DESDE EL SINDICATO AGRADECEN EL RESPALDO RECIBIDO A LO LARGO DEL ÚLTIMO AÑO**

rés general y la no discriminación en función de su categoría. Estas cuestiones, además de la "alianza" de algunos sindicatos con empresas, con el único fin de obtener más delegados, dificultan en ocasiones el trabajo de sindicatos como UGT, cuyo objetivo principal es la defensa de los trabajadores y trabajadoras por encima de números. Desde UGT lo tenemos claro, nuestra razón de ser es la defensa de los trabajadores y trabajadoras y siempre estaremos a su lado, aunque eso implique que nos cierren las puertas en alguna empresa. UGT no se vende.

Hemos tenido más de 160 procesos en el último año, donde UGT ha obtenido la mayor representación con el 25,50% y en determinados sectores como los Ayuntamientos y Diputación, se supera con más el 35%. En general, los resultados de la Federación de Empleados y empleadas de los Servicios Públicos de UGT Córdoba han

sido muy positivos, en los grandes procesos electorales, o bien se ha crecido en número de delegados y delegadas o se ha aumentado en votos. Procesos como el del SAS,

**ASEGURAN DESDE ESTE COLECTIVO QUE EL OBJETIVO ES LA DEFENSA DE TODOS LOS TRABAJADORES**

la Universidad de Córdoba (donde hemos sido el sindicato más votado), la Diputación Provincial en el que hemos revalidado la mayoría absoluta, el personal laboral de la Junta de Andalucía, donde hemos superado el 41% de representación y UGT es la primera fuerza sindical, o la Universidad Loyola en la que tenemos el 100% de representación, son solo algunos ejemplos del respaldo mayoritario a nuestra Organización.

Como dato decir que, de todos los procesos electorales, en más del 51% hemos conseguido representación y en el 33% de ellos hemos obtenido mayor número de delegados. Queremos agradecer a todos los compañeros y compañeras su ilusión, su trabajo y su disponibilidad que ha hecho posible que desde sus centros, secciones sindicales o Federación, los trabajadores y trabajadoras públicos hayan confiado mayoritariamente en UGT como su sindicato. ■